



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 LA PRENSA	2	20/04/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

RED COMPARTIDA

NO OLVIDEN AL TEPJF

Ayer el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) validó extender la permanencia de Mario Delgado y Citlalli Hernández en la presidencia y secretaría general de Morena hasta el 31 de octubre de 2024. La derrota se la lleva la magistrada Janine Otálora que pretendía obligar a ambos personajes a concluir su mandato el 31 de agosto de 2023 y este es el colofón, dicen, del desastre que se armó en la Cámara de Diputados cuando querían acotar al TEPJF y es momento de que empiecen a salir los trapitos al sol porque resulta que los responsables primarios del intento de reducir facultades al tribunal son los diputados del PAN que redactaron las líneas sustanciales del proyecto que acabó en escándalo. Morena los respaldó con gusto y existía un acuerdo con el PRI y el PRD que estalló por los aires cuando se filtró que los panistas no iban con la iniciativa. Querían colar sus propuestas y no asumir el costo político respectivo. Marko Cortés y Jorge Romero, el líder y el coordinador de los legisladores no aguantaron la presión que se les desató en su propia casa y con las organizaciones de la sociedad civil que los acompañan.

Quien tiene los motores listos para arrancar campaña por la presidencia desde la oficina del PAN es Santiago Creel, ya pidió los apoyos al resto de la oposición y adelantó que preparó el terreno para encabezar la contienda al frente de su partido, el PRI y el PRD. El presidente de la Cámara de Diputados pide dejar de lado las diferencias y poner en primer lugar las necesidades y demandas de la ciudadanía, sobre todo ahora que la alianza ha dado guiños de sus alcances en varias latitudes. Para la memoria, si bien Creel recalzó que la decisión final para elegir al abanderado opositor recaerá en los votantes, la verdad es que ya sabe lo que es perder a pesar de ser el favorito, como cuando le

ganó la candidatura Felipe Calderón, a pesar de que era el consentido de Vicente Fox.

El equipo de Carlos Ulloa en la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) prepara un programa para fomentar ahorros en la CDMX, resguardar la seguridad de los ciudadanos, los inmuebles y dar certeza jurídica a las empresas todo ello como seguimiento a la eliminación de las vallas publicitarias que no se apegan a las nuevas disposiciones de la Ley de Publicidad Exterior y su respectivo Reglamento, sobre todo en vialidades como Viaducto, donde se registraban especiales saturaciones. Hasta ahora se han retirado casi 600 espectaculares de los mil 200 localizados en azoteas y eso implica un ahorro de casi 86 millones de pesos porque son las propias empresas del ramo las que lo pagan.

Y en la CDMX, los alcaldes siguen intentando sumar adeptos y hasta ahora por el lado del PAN el de mayores resultados es el de Benito Juárez, Santiago Taboada, pero detrás suyo ya aparece Clara Brugada, de Iztapalapa para el mundo, con la bandera de Morena. Luego está el perredista Giovanni Gutiérrez de Coyoacán. El top cinco lo cierran Mauricio Tabe de la Miguel Hidalgo y luego Lía Limón de Álvaro Obregón. Un caso raro en los alcaldes es Sandra Cuevas de la Cuauhtémoc que le cae mejor a la gente, pero creen que su desempeño es malo. Va por México, dicen, busca disputar el control de las siete alcaldías que quedan en manos de Morena y sus aliados en la capital.

PD: Finalmente Ricardo Monreal pudo sentar en la misma mesa al líder del PAN en el senado, Julen Rementería, con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, para hablar sobre el tema que trae de cabeza al blanquiazul en el Senado: el nombramiento de los candidatos a ocupar las vacantes del INA.